

Desciende nuevamente el precio del petróleo



La Habana, 10 mar (RHC) Economistas consideran que los precios del carburante bajaban ante el aparente fracaso del acuerdo entre Rusia y Arabia Saudita para congelar la extracción de crudo en enero pasado, mientras una cita similar de países productores latinoamericanos se pospuso.

Este jueves, el barril de petróleo tipo Brent del Mar del Norte para entregas en mayo cotizó a 40,84 dólares al inicio de la sesión del mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE).

El Brent perdió 23 centavos de dólar (0,56 por ciento) respecto al cierre previo del miércoles pasado, de 41,07 dólares por barril.

En tanto, el crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI), también para entregas en mayo, registró una baja marginal de 10 centavos de dólar (0,26 %) y cotizó a 38,19.

Por su parte, la canasta de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) anotó su tonel el miércoles a 35,05 dólares, lo que representó una ligera caída de dos centavos de dólar (0,06 %) respecto al cierre del martes.

La demanda global de crudo disminuye cuando las refinerías mundiales ingresan en períodos de mantenimiento estacional en la primavera boreal, antes de un repunte en la demanda del verano.

Analistas advirtieron que el exceso en la producción global de más de un millón de barriles de crudo por día (bpd) muestra pocas señales de ceder.

La atención se mantiene en un potencial acuerdo para limitar la producción entre los miembros de la OPEP, liderados por Arabia Saudita, y los exportadores que no integran el grupo, incluyendo a Rusia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/86805-desciende-nuevamente-el-precio-del-petroleo>



Radio Habana Cuba